



Visita a La Estanca de Alcañiz (Teruel)

## El presidente de la Confederación del Ebro apuesta por la colaboración entre administraciones para el desarrollo de usos de La Estanca

- Xavier de Pedro se ha reunido con el alcalde de Alcañiz, Juan Carlos Gracia Suso y la presidenta de la Comarca del Bajo Aragón, Ana Belén Andreu para tratar sobre el contenido de un futuro Plan de Usos del embalse
- La Confederación, que ha ofrecido, además, una cooperación directa en la recuperación del entorno, es el organismo competente para autorizar actuaciones en el embalse, que deben ser compatibles con la gestión actual del embalse y con la normativa medioambiental

06 sept. 2012- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha realizado hoy una visita a la ciudad de Alcañiz, en concreto al embalse de La Estanca, para realizar encuentros con los usuarios de la cuenca del Guadalope y también con las administraciones interesadas en el desarrollo de usos lúdicos del embalse de La Estanca.

Tras la reunión con los usuarios del sistema del Guadalope, se ha encontrado con el alcalde de Alcañiz, Juan Carlos Gracia Suso y la presidenta de la Comarca del Bajo Aragón, Ana Belén Andreu para conocer los planteamiento que tienen las administraciones interesadas en el desarrollo de un Plan de Usos del embalse.

Ha recordado que la Confederación es el Organismo con competencia para el control y protección del Dominio Público Hidráulico y por tanto, responsable de analizar y autorizar, en su caso, cualquier actuación que se desarrolle en el embalse de La Estanca. Estas deberán ser, en todo caso, compatibles con la gestión actual del embalse y con sus usos concesionados y respetuosas con las normas medioambientales.



Siempre que se tengan en cuenta esos condicionantes, De Pedro ha considerado positivo para la zona cualquier proyecto y ha apostado porque se ponga en marcha a partir de una estrecha colaboración entre administraciones con competencias y con intereses en el desarrollo de este territorio.

### Coordinación por Motorland

En el encuentro también se ha tratado la labor de coordinación entre las administraciones para garantizar y ampliar la vigilancia durante la celebración del Campeonato de Aragón de Moto GP en Motorland, el circuito ubicado en Alcañiz.

En lo que respecta a la Confederación, se ha tratado la vigilancia sobre el Dominio Público Hidráulico para lo que se procederá a instalar cartelería informativa.